



## NOTICIAS



### Elecciones 2013: violencia e irregularidades el 7 de julio

México. Previo y durante la jornada de elecciones estatales 2013, en la que 14 regiones acudieron a las urnas, se registraron hechos de violencia y denuncias de partidos políticos sobre presuntas irregularidades del proceso comicial.



### Capriles buscará conquistar a seguidores de Chávez y Maduro

Venezuela. El líder de la oposición venezolana, Henrique Capriles admitió que buscará conquistar a seguidores del presidente, Nicolás Maduro y su antecesor Hugo Chávez, de cara a las elecciones municipales el próximo 8 de diciembre.



### Santos dice que no pospondrá elecciones

Colombia. El presidente de Colombia, Juan Manuel Santos, afirmó que no pospondrá las elecciones de 2014 tal y como piden las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC) porque a su entender sería algo que le beneficiaría.



### Rousseff niega cambios en Gabinete tras protestas en Brasil

Brasil. La presidenta de Brasil, Dilma Rousseff, negó con firmeza el pasado sábado que tuviera planes de cambiar su Gabinete, luego de que el país fuera remecido por las mayores protestas en 20 años.

En un comunicado escrito, la mandataria calificó los rumores de cambios ministeriales como "especulaciones sin fundamentos" y reiteró que existe un plan desarrollado por gobernadores estatales y alcaldes para abordar las preocupaciones expresadas el mes pasado en varias ciudades de la mayor economía de América Latina.



### Esposa de Humala renuncia a candidatura en 2016

Perú. La primera dama de Perú, Nadine Heredia, negó que se vaya a postular en las elecciones presidenciales de 2016 o que pretenda presentar alguna medida legal para favorecer una candidatura suya.



### Chile será más difícil de gobernar, dice Bachelet

Chile. La expresidenta chilena Michelle Bachelet, favorita para ganar las elecciones del próximo noviembre, cree que su país "cambió y se va a hacer más difícil gobernar" a quien sea que gane esos comicios.

Bachelet, que hace una semana ganó las primarias de la oposición y se convirtió en la candidata presidencial del pacto Nueva Mayoría, reiteró sus principales compromisos si obtiene un segundo período en La Moneda (sede de Gobierno).



### Sondeos vaticinan revés del oficialismo en distritos clave

Argentina. A cinco semanas de las elecciones primarias en Argentina y a tres meses de las legislativas, las primeras encuestas vaticinan un revés electoral del oficialismo en distritos clave del país, entre ellos la provincia de Buenos Aires, su principal bastión electoral.



### Cabello llamó a no adelantar candidaturas

Venezuela. El Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) inició proceso de inscripción en el marco de la reestructuración de la organización para garantizar una mayor movilización cuando restan 5 meses para los comicios locales de diciembre. El primer vicepresidente del PSUV, Diosdado Cabello, dijo que sus candidatos serán escogidos por el método que sea aplicado, e instó a que "nadie juegue posición adelantada". Así lo expresó a través de su cuenta Twitter @dcabellor

Elaborado por prensa:



Fuente: [infolatam.com/ultimasnoticias.com.ve/eluniversal.com](http://infolatam.com/ultimasnoticias.com.ve/eluniversal.com)